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今後のスケジュールについて
こ ん ご

裏面もご覧ください
り め ん らん

現段階において、当初目標としていた令和１０年４月の開校から、３年から５年程度遅れることが
げんだんかい とうしょもくひょう れ い わ ねん がつ かいこう ねん ねんて い どおく

想定されています。しかし、この状 況の中で、少しでも早い開校を目指すため、まずは令和１３年
そうてい じょうきょう なか すこ はや かいこう め ざ れ い わ ねん

４月を目標として事業を進めることとします。今後のスケジュールは、下の表のとおりです。
がつ もくひょう じぎょう すす こ ん ご した ひょう

なお、事業の進捗 状 況については、適宜報告させていただきます。
じぎょう しんちょくじょうきょう て き ぎほうこく

※法令許認可の 状 況 や各工事等について、不測の事態が 生 じた場合、上記スケジュールは変更になる
ほうれいきょにんか じょうきょう かくこうじとう ふそく じたい しょう ばあい じょうき へんこう

場合があります。
ばあい

令和１３年４月１日開校に向けた事業スケジュール
れ い わ ねん がつついたちかいこう む じぎょう

基本設計業務に係る報告会の開催について
き ほ んせっけいぎょうむ かか ほうこくかい かいさい

義務教育学校と認定こども園の建築基本設計
ぎ む きょういくがっこう にんてい えん けんちくき ほ んせっけい

が完了間近となりました。
かんりょうま ぢ か

つきましては、報告会を開催します
ほうこくかい かいさい

ので、お出かけください。
で

日時：⑴令和７年３月１３日（木）１９時から
に ち じ れ い わ ねん がつ にち もく じ

⑵令和７年３月１５日（土）１４時から
れ い わ がつ にち ど じ

場所 美保中学校 特別活動室
ば し ょ み ほ ちゅうがっこう とくべつかつどうしつ

※当日は美保中学校正 面玄関からお入りください。
とうじつ み ほ ちゅうがっこうしょうめんげんかん はい

令和７年２月１７日に
れ い わ ねん がつ にち

農地転用申請を行いました
の う ちてんようしんせい おこな

完了間近です
かんりょうま ぢ か



開校時期の見直しに係る説明会について
かいこう じ き み なお かか せつめいかい

開催日 令和７年１月１１日（土）
かいさいび れ い わ ねん がつ にち ど

令和７年１月１６日（木）
れ い わ ねん がつ にち もく

令和７年１月２４日（金）
れ い わ ねん がつ にち きん

参加者 ３４人
さんかしゃ にん

【開校が遅れることについて】
かいこう おく

○自分たちも開校に向けてどんどん協 力していく必要がある。地域の皆さんの意見を吸
じ ぶ ん かいこう む きょうりょく ひつよう ち い き みな い け ん す

い上げて、学校と一緒に練り上げていくことが自分たちの役目だと思う。
あ がっこう いっしょ ね あ じ ぶ ん や く め おも

○義務教育学校の事業について、しっかりチームを作ってやるのが当然だと思う。
ぎ む きょういくがっこう じぎょう つく とうぜん おも

○これからいかに２年、３年と縮めていくか。努力をしてほしい。
ねん ねん ちぢ どりょく

○新しいスケジュールを早く出してほしい。
あたら はや だ

○「市として初めての大規模な学校建設だから時間がかかるのが予見できなかった」とい
し はじ だ い き ぼ がっこうけんせつ じ か ん よ け ん

うのは、おかしい。
○ゼロベースで考えるべき。

かんが

○自分たちの自治連合会としては、義務教育学校の開校に関することには協 力しない。
じ ぶ ん じ ち れんごうかい ぎ む きょういくがっこう かいこう かん きょうりょく

自分たちの校区の小学校を残してほしい。
じ ぶ ん こ う く しょうがっこう のこ

○当初の想定よりも費用がかかると思う。税金を大切に使ってほしい。
とうしょ そうてい ひ よ う おも ぜいきん たいせつ つか

【説明会の開催方法について】
せつめいかい かいさいほうほう

○保護者の参加が少ない。保護者向けの説明会
ほ ご し ゃ さ ん か すく ほ ご し ゃ む せつめいかい

は、学校で開催した方が人が集まると思う。
がっこう かいさい ほう ひと あつ おも

【開校準備委員会について】
かいこうじゅんびいいんかい

○委員については、保護者を多く入れ
い い ん ほ ご し ゃ おお い

た方がよいのではないか。
ほう

説明会でいただいた意見（抜粋）を紹介します。
せつめいかい い け ん ばっすい しょうかい

ご質問への回答、保護者アンケートの結果概要につ
しつもん かいとう ほ ご し ゃ け っ かがいよう

いては、改めてお知らせします。
あらた し

【既存の学校について】
き そ ん がっこう

○開校が遅れるので、既存の学校の修繕など、安全性を担保してほしい。
かいこう おく き そ ん がっこう しゅうぜん あんぜんせい た ん ぽ

○小学校も中学校もしっかり修繕してほしい。
しょうがっこう ちゅうがっこう しゅうぜん

○学力向上をしっかり図ってほしい。
がくりょくこうじょう はか

お知らせ
し

このたび美保中学校区の３小学校（崎津・
み ほ ちゅうがっこう く しょうがっこう さき つ

大篠津・和田）と３保育園（崎津・小鳩・和
おおしのづ わ だ ほいくえん さ き つ こ ば と わ

田）の保小連携の実践をもとに、「米子市版
だ ほ しょうれんけい じっせん よ な ご しばん

幼保小の架け橋プログラムサポートブック
よ う ほしょう か はし

（リーフレット）」を作成しました。
さくせい

美保中学校区の先進的な取組を米子市の架
み ほ ちゅうがっこう く せんしんてき とりくみ よ な ご し か

け橋期（５歳児から小学校１年生の２年間）
はし き さい じ しょうがっこう ねんせい ねんかん

の教育の充実にいかしていきたいと思いま
きょういく じゅうじつ おも

す。


